autre, et il attend de ses fidèles toutes ses conditions d'existence ici-bas. — Son temple, la matière de son sacrifice, les lampes, les vases sacrés nécessaires pour qu'il se fasse Sacrement : nous lui donnons tout !

Sans ces lumières, sans ce petit trône, Notre-Seigneur ne peut sortir de son Tabernacle. Nous lui donnons, et nous pouvons lui dire: Vous êtes sur un beau trône, c'est nous qui vous l'avons élevé; c'est nous qui avons ouvert la porte de votre prison et déchiré le nuage qui vous cachait, ô Soleil d'amour! Dardez vos rayons maintenant dans tous les cœurs.

Et Jésus nous doit!

Il peut payer ses dettes, il les payera. Il s'est fait garant de ses membres pauvres et souffrants: "Tout ce que vous ferez au plus petit de mes frères, je vous le rendrai au centuple. "Mais si Jésus paye les dettes des autres, à plus forte raison payera-t-il les siennes. Au jour du jugement, nous pourrons lui dire: "Nous vous avons visité non seulement dans vos pauvres, mais en vous-même, en votre auguste Personne: que nous donnez-vous en retour?"



Le Mois du Tres Saint Sacrement



n grand nombre d'âmes pieuses consacrent le mois de juin à honorer le Sacré Cœur de Jésus. On l'appelle, pour cela, le mois du Sacré-Cœur.

Nous voulons le consacrer au Très Saint Sacrement; et je crois que le nom de mois du Saint Sacrement lui convient à plus juste titre que le premier.

Si les deux fêtes du Sacré-Cœur et du Saint Sacrement se trouvent ordinairement

dans ce mois, la dernière est plus solennelle et d'un rit supérieur. Elle est beaucoup plus ancienne dans l'Eglise, elle doit nous être plus chère.

Qu'on honore le Sacré-Cœur comme le siège de l'amour infini de Jésus-Christ, c'est très bien ; mais les âmes eucharistiques sauront l'honorer dans le Très Saint Sacrement. Çar où